INFORME DE ACTIVIDADES

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos participa activamente en las mesas de trabajo para la atención a migrantes que transitan por Ciudad Juárez y es por lo anterior que se solicita por parte del Pbro. Francisco Calvillo director de "Casa del Migrante A.C." a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos la compra de pulseras fosforescentes, esto con la finalidad de que se tenga control interno con los llamados que la propia autoridad estadounidense realiza para las entrevistas con las y los migrantes, es importante mencionar que el Lic. José Luis Armendáriz González, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos tiene conocimiento al respecto y autorizo dicha compra. Las pulseras fueron compradas en Sispro Digital, imprenta que ha trabajado en varios proyectos con el departamento, siendo un total de mil pulseras, entregándose a la Licda. Ivonne López de Lara, Coordinadora de Derechos Humanos del Migrante A.C., así mismo se anexa el oficio de petición girado por la Institución antes señalada.



